



令和6年度定期総会開催を

開催しました

4月13日(土)午前9時30分から、旧文小体育館において「とねワイワイくらぶ」の令和6年度通常総会が開催されました。

来賓として佐々木町長、海老澤教育長、古山生涯学習課課長、藤後生涯学習課係長にご臨席いただきました。



「4.年度に続き5年度も、参加者が延べ7,759人と多くの方が参加しスポーツを楽しんでいます。利根町は「健康で元気に過ごせるまちづくり」「地域の活性化」を狙いとして「スポーツを軸としての町づくり」を行う方針を打ち出しています。「とねワイワイくらぶ」と、目的・理念と同じであ



り、「スポーツまちづくり」のゴールを目指し、町に協力しながら活動していきたいと挨拶がありました。



佐々木町長からは「全員が利根町を好きになるように、スポーツでの健康づくりも一つであるが、町民全員で協力し住んで楽しい「健康まちづくり」を進めていきます。」と挨拶がありました。



海老澤教育長からは「利根町みんなのまち基本条例」の推進と「小学校・中学校をコミュニティースクール」として育てていきたい。また「すばかる事務局」の手伝いへの感謝の言葉がありました。

古山生涯学習課課長からは、日ごろの活動への感謝の言葉と、地域おこし協力隊「スポーツコーディネーター」2名の紹介がありました。

(注記) 2名の方はワイワイに入会されています



総会司会から「議決権会員107名に対し出席38名委任状60名で総会の成立を確認された」との報告があり総会が開催されました。今総会で審議された事項は次の通りで、いずれも賛成多数で承認されました。

審議事項

- ① 令和5年度事業実施報告
- ② 令和5年度収支決算報告
- ③ 同 監査報告
- ④ 「とねワイワイくらぶ」規約改定(案)
- ⑤ 令和6年度事業計画(案)
- ⑥ 令和6年度予算(案)

審議事項以外で会員から要望・意見がありました。

- 要1 「文小学校の暗幕の一部がボロボロになっている、交換してほしい」
- 回1 「4月中に交換する予定です」
- 要2 「体育館トイレが子供用で小さく和式である。洋式に改修してほしい」
- 回2 「他の使用団体も同じように思っているはずである。使用団体で協力し町に要望していきます」



総会終了後、来賓の皆様にも参加いただき、ニュースポーツ大会を開催しました。



「ヒット・ダ・ターゲット」「バックコート」「ダーツ」の3種目で競い合い1位から6

位まで賞品を、全員に参加賞が渡されました。

1位から6位までの賞品は、果物・野菜の詰め合わせなどで大変喜ばれました。



大会3種目以外に、けん玉、輪投げなども出し楽しみました。



かたぐるしい総会ではなく、ニュースポーツ大会のようなリラックスしたイベントなども開き、参加しやすく、楽しめる行事にしたいと思います。

